

## **Radtour 2010 zum Himmelfahrtstag**

Pünktlich um 9.30 Uhr sind wir bei trüben und kühlen Wetter mit 21 Lauf- und Wanderfreundinnen und -freunden in Wiederitzsch gestartet. Vorbei an blühenden Rapsfeldern ging es über Podelwitz, Rackwitz, Zschortau und Selben nach Delitzsch. Im Gasthaus Elberitzmühle stärkten wir uns dann für die Weiterfahrt. Wegen eingangs genannter Umstände konnten wir den Biergarten an der Elberitzmühle leider nicht nutzen und haben im Wirtshaus vor der Kühle Schutz gefunden. Nach der Mittagspause durchfahren wir die schön wiederhergestellte Altstadt von Delitzsch und wurden 12.00 Uhr vom Glockenspiel auf dem Roßplatz begrüßt.

Am Markt schauten wir auch auf die Stadtkirche St. Peter und Paul. In einem kleinen Dachker über der Kirchenuhr sahen wir die Halbfiguren Adams und Evas mit Apfel. Am Peter- und Paulstag (29. Juni) reicht Eva Adam den Apfel. Weiter ging es zum Schloss, hier legten wir einen Fotostopp ein. Dann verließen wir Delitzsch Richtung Werbeliner See. Weiter ging es zum Schladitzer See und nach einem weiteren Halt in Rackwitz, Gaststätte Lohertal, zurück nach Wiederitzsch.

Nach etwa 43 pannen-, Unfall- und regenfreien Radel-Kilometern konnten wir uns über eine reich gedeckte Kaffeetafel in der Begegnungsstätte in Wiederitzsch freuen.

Roland